

# Sonrisas y lágrimas... electorales

LL

En una de las noches electorales más intensas e interesantes de los últimos años, sólo unos cuantos metros y sólo unos cuantos votos distanciaban en Tomelloso el abatimiento de la euforia. La sede del Partido Popular tenía tintes de velatorio con llantos, silencios y serios abrazos y apretones de mano, mientras que la gente del PSOE ocupaba parte de la Plaza de España jaleando a su candidata Inmaculada Jiménez con gritos de "alcaldesa, alcaldesa".

Mientras, en el interior de la sede del PP, un Carlos Cotillas claramente disgustado comparecía ante los medios de comunicación, acompañado únicamente por su segundo, Javier Navarro, y con las ausencias notorias de prácticamente todo el equipo que le había acompañado durante la campaña y en las listas. En estos primeros momentos Cotillas habló de diálogo con todas las fuerzas y, sin ocultar su descontento con los resultados, aseguró que "se trata de un mal resultado en comparación con el trabajo que hemos hecho". Las palabras del todavía alcalde de Tomelloso encontraron el aplauso de los escasos militantes que ocupaban la sede electoral popular que, bien temprano, apagó sus luces y cerró sus puertas.

El contrapunto a esto estaba justo enfrente. Los socialistas festejaban con gran derroche de alegría su primer triunfo electoral en Tomelloso en dos décadas. Su candidata también hablaba de diálogo, del deseo de las urnas de acabar con las mayorías absolutas. Habló de "enorme responsabilidad" y tuvo unas palabras de agradecimiento para aquellas personas que le habían precedido en el intento de desbancar a los populares del Ayuntamiento de Tomelloso: Valentín Ramírez, Juan José Losa, Inocente Andújar y José Antonio Valera.

Sabor a victoria se respiraba también entre la candidatura de Ciudadanos,



Por arriba, Inmaculada Jiménez, Carlos Cotillas, Cortes Cano, Álvaro Rubio y Rafael Quesada.

que se reunió en el Hotel Altorra para analizar y –en su caso, festejar– los resultados. Su candidata, Cortes Cano, volvió a hablar de diálogo con todos los partidos y en ningún momento quiso explicar a qué fuerza política apoyará o a quién facilitará ser alcalde o alcaldesa de Tomelloso el próximo 13 de junio.

Mientras que en la sede de UPyD la alegría por haber mantenido su concejal en el Ayuntamiento se abría hueco entre la tristeza de los malos resultados de la formación en el resto del país, en Izquierda Unida se vivió una noche de alegría desatada por la vuelta de la formación al Consistorio tomellosero. Su candidato, Rafael Quesada, explicaba

que "las urnas han reflejado el trabajo que IU lleva realizando durante los últimos cuatro años" y mostraba su satisfacción por que "los tomelloseros hayan llenado de color el Ayuntamiento". En cuanto a posibles pactos o apoyos, Quesada fue claro al anunciar que "IU apoyará un giro a la izquierda en el Ayuntamiento de esta ciudad".

Pasados unos días desde la jornada electoral del 24, Carlos Cotillas afirmaba haber entendido el mensaje de los ciudadanos y, aunque hablaba de autocrítica, insistía en que "el PP está orgulloso de su gestión porque deja un Ayuntamiento saneado". Asimismo, el ya alcalde en funcio-

nes reconocía "haber hecho algo que no ha gustado al electorado o que no ha entendido" pero se mostraba satisfecho de la campaña electoral desarrollada. Por último, Cotillas afirmaba con rotundidad que "Tomelloso a quien ha votado para ser gobierno ha sido a una mayoría que no está a la izquierda". En este sentido, llegó a decir –en contraposición a la supremacía de la lista más votada que proclama su partido– que el electorado de Ciudadanos no entendería que sus votos vayan a servir para dejar gobernar a una alcaldesa socialista porque "está claro que los votos que ha perdido el PP en Tomelloso están en la abstención y en Ciudadanos".

## Educación aún no ha autorizado el Grado Medio para el Conservatorio

Los Servicios Periféricos de Ciudad Real exigen ahora nuevos requisitos

LL

La alegría y satisfacción que desde hace semanas se respiraba en el Conservatorio Municipal de Música de Tomelloso al creer cumplida una reivindicación histórica, la de lograr el Grado Medio para este centro, se ha tornado decepción y preocupación al comprobar que la Consejería de Educación de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha aún no lo ha autorizado. Desde Toledo alegan que no pueden dar esta autorización porque los Servicios Periféricos de Educación en Ciudad Real todavía no han remitido el informe favorable pertinente, a pesar de que fue el pasado mes de marzo cuando desde el Conservatorio se les envió toda la documentación que entonces se le requería.

Según ha explicado el alcalde, Carlos Cotillas, los Servicios Periféricos de Ciudad Real exigen ahora nuevos requisitos para la adecuación de las instalaciones que el Conservatorio tiene en la actualidad al nuevo uso que se les quiere dar; unos requisitos que, según asegura el primer edil, el Ayuntamiento está intentando cumplir a la mayor brevedad. Entre tanto, el equipo directivo del Conservatorio, que ya había realizado la matrícula para el próximo curso contando con el Grado Medio, ha retirado en los últimos días de su tablón de anuncios el nuevo plan de estudios que, según todas las previsiones iniciales, debía ponerse en marcha en el curso 2015/2016.

De momento, la incertidumbre se cierne sobre la posibilidad de que los alumnos de Tomelloso puedan estudiar el Grado Profesional en el Conservatorio de esta ciudad, unos estudios que, en cualquier caso, seguirían financiándose con fondos municipales, además de las tasas que los alumnos pagan por la matrícula.